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Владимир окуньков

ольга лоретц

юрий Поляков

Президент Ассоциации ма-
лых гостиниц и хостелов со-
общил «ОГ» о причинах за-
крытия порядка 20 хосте-
лов в Екатеринбурге.

  III

Ректор УрГАУ рассказала о 
созданном студентами бес-
пилотнике для сельского хо-
зяйства, который может бо-
роться с болезнями и вреди-
телями растений.

  III

Председатель жюри XXX От-
крытого фестиваля доку-
ментального кино «Россия» 
высказался о важности вы-
хода картин смотра на теле-
каналы.
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  III

открытия нынешних нобелевских лауреатов проложили путь для создания 
новых стратегий борьбы с анемией, раком, инсультами и инфарктами. 

нобелевский комитет, – вчера, об исследовании адаптации клеток к кислороду, 
получившем нобелевскую премию-2019 по физиологии и медицине
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  IIВ Екатеринбурге открыли обновлённую городскую набережнуюАнна ПОЗДНЯКОВА
Вчера в Екатеринбурге 
после почти двух лет ре-
конструкции официаль-
но открыли участок набе-
режной реки Исети между 
улицами Малышева и  
Куйбышева. Последние 
два года, голосуя за про-
екты благоустройства, 
жители уральской сто-
лицы ставят в приоритет 
именно преображение на-
бережной, которая всегда 
была местом притяжения 
горожан и туристов. А по-
сле обновления стала ещё 
популярнее.

НАбЕРЕжНАя бЕз лУж 
И сКАМЕйКИ-КАМНИ– В этот объект вложено более 130 миллионов рублей, большая часть из которых – федеральные средства. При-мерная стоимость содержа-ния этого участка (уборка, ох-рана, освещение) – 20 милли-онов рублей в год. Средства будут выделяться из город-ского бюджета, – отметил гла-ва Екатеринбурга Александр 
Высокинский.Два берега Исети со-всем друг на друга не похо-жи. В правой части набереж-ной, возле дендрария, сосре-доточены все зоны отдыха и развлечений: качели, дет-ская площадка, беседка и да-же площадка для обществен-ных обсуждений – участок со скамейками, где при не-обходимости можно поста-вить сцену. Если обществен-ники не облюбуют это место, то со временем здесь могут поставить детские карусели. В этой части разбито много клумб и высажены деревья. Одни дорожки тут вымоще-ны плиткой, другие посыпа-ны гравием, но основное по-крытие – TerraWay, которое напоминает свежеположен-ный асфальт.– Это водопроницаемое дорожное покрытие. На нём не должны образовываться лужи, но мы посмотрим, как 

оно ведёт себя в мороз – не потрескается ли из-за воды, – усомнился мэр.Он также не дал одобре-ние и мосту возле дендрария, металлические перила кото-рого, по задумке дизайнеров, так и останутся ржавыми.– А как вы относитесь к этим необычным скамейкам? – спросили градоначальни-ка журналисты, показывая на скамейки, больше похожие на валуны, расставленные по территории. – Их выбрали горожане, – ответил Высокинский.Противоположная сторо-

на набережной выглядит бо-лее строгой: из основных ма-териалов тут использова-ны бетон и гранит. Один из участков, на этой стороне облагородили за счёт част-ных инвесторов – владельцев местных особняков.– Концепция уже была, нам оставалось лишь напол-нить проект зеленью, – рас-сказала ландшафтный архи-тектор Светлана Акулова. – Ввели полоски гранита при оформлении газона. Там, где нельзя было разбить газон, установили габионы – сет-ки из проволоки, заполнен-

ные камнями, такого в горо-де нигде нет. Использовали злаковые цветники, много-летние культуры. На участке действует система автомати-ческого полива. 
«ХОтИМ тАК жЕ» Хотя работы на набереж-ной завершились совсем не-давно, на деревянных бесед-ках и на бетоне при спуске к воде уже можно найти над-писи маркерами и баллончи-ками, что огорчает горожан, облюбовавших это место для отдыха. Но сама территория горожанам очень нравится. – Детская площадка тут замечательная. Мы живём неподалёку. Пока погода хо-рошая, приходим сюда поч-ти каждый день: других мест для прогулки с ребёнком ря-дом пока нет, – говорит екате-ринбурженка Татьяна Пен-

чукова. – Я давно живу в Екате-ринбурге и то, что сделано, очень радует. Огорчает, что благоустройство такого уров-ня мало распространяется на другие районы города. Нам бы тоже хотелось такое по-крытие, но благоустройство на Эльмаше выглядит очень грустно! – отметила житель-ница Ольга Иклимова.Оценили обновлённую на-бережную и гости уральской столицы. Например, туристка из Хабаровска Оксана Пыр-
кина в разговоре с журнали-стом «Облгазеты» отметила, что ей хочется, чтобы в го-роде было больше подобных мест для отдыха. По словам Александра Высокинского, в планах есть благоустройство и других территорий столицы Ура-ла. Уже в следующем году чиновники планируют за-няться усовершенствовани-ем дендрария, который ма-ло уступает набережной по популярности и тоже требу-ет внимания. Уже сейчас есть договорённость снести хоз-постройки, которые портят вид парка.

мэр александр Высокинский оценивает набережную  
реки исети после реконструкции

на участке улиц от малышева до куйбышева теперь появилось 
место для детских игр
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6картофельная Страда

  II

В Свердловской области почти треть картофеля 
остаётся неубранной. Ситуация с уборкой этой культуры 
складывается тяжелейшая. такой сырой осени,  
как утверждают аграрии, не было давно.  
но тормозит уборку клубней и нехватка рабочих рук в поле

«Почти 30 процентов картофельных полей  
на среднем Урале остаются пока неубранными»

ЭПИЗОД  128

2019-й – Год Павла Бажова

Горный мастер: 
не Данил и не Данила

Самый известный персонаж бажовских ска-
зов (наряду с Хозяйкой Медной горы) – это 
Данило (именно так назван он у Бажова – не 
Данил и не Данила, а ДанилО или – ласково 
– Данилушко).

О Даниле Недокормыше, который пре-
вратился в главного сказового Мастера, и 
его семье Бажов создал целый цикл: три за-
конченных сказа («Каменный цветок», «Гор-
ный мастер» и «Хрупкая веточка») и два не-
дописанных («Тёплая грань» и «Хозяйкино 
зарукавье»).

Данило был сиротой и какое-то вре-
мя считался ни на что не годным. Но, бу-
дучи отданным в обучение старому горщи-
ку Прокопьичу, неожиданно обнаружил та-
лант камнереза. Да такой сильный, что его 
взяла в свою «команду» сама Хозяйка Мед-
ной горы. У неё, правда, Данило не задер-
жался: любовь земная к девушке Кате пере-
силила. Ради невесты Данило даже отказал-
ся от своей главной профессиональной меч-
ты – сделать Каменный цветок...

У Данилы и Катерины была большая се-
мья – 8 мальчиков (самый талантливый из 
которых – третий, Митя) и девочка Настя. О 
Мите и Насте говорится в «Хрупкой веточ-
ке» и двух недописанных сказах.

По «даниловым» сказам поставлены 
два балета, а также сняты кинофильм и два 
мульт фильма.

О ГЛАВНОМ ПИСАТЕЛЕ УРАЛА

Сцена из балета 
«Сказ о каменном 

цветке» Сергея 
Прокофьева. 

Большой театр, 
1954 год
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Почётному гражданину Свердловской области, 
члену комитета по бюджету и финансовым 
рынкам Совета федерации федерального 
Собрания российской федерации Э.Э. росселю

Уважаемый Эдуард Эргартович!
Примите самые искренние поздравления в день вашего рождения!
Для свердловской области и для всех уральцев вы являетесь 

поистине легендарной личностью, человеком выдающегося мас-
штаба и непререкаемого авторитета.

вы взяли бразды правления регионом в самый непростой для стра-
ны период политической турбулентности и экономических реформ, 
кардинально изменивших судьбу всей россии. убеждён, что ваш ис-
ключительный дар, безграничная любовь к свердловской области и за-
бота о её благополучии стали залогом прорывного развития среднего 
урала, укрепления его имиджевых позиций, закрепления за регионом 
статуса крупной площадки международной деловой активности.

вы создали мощную платформу для социально-экономических 
достижений области на десятилетия вперёд и продолжаете на фе-
деральном уровне защищать интересы родного региона.

от всей души желаю вам крепкого здоровья, сил и энергии, 
благополучия и всего самого доброго!
С уважением, Губернатор Свердловской области евгений кУйВашеВ

Сегодня первый губернатор Свердловской области, а ныне – 
член Совета федерации федерального Собрания рф Эдуард 
россель отмечает 82-летие. накануне своего дня рождения он дал 
эксклюзивное интервью «оГ», в котором рассказал о реализуемых 
проектах в области, социально-экономическом развитии  
Среднего Урала и роли «облгазеты» в жизни региона

«Пока жив, буду поддерживать нашу «Областную газету»
Уважаемые читатели!

Приглашаем вас на день подписчика «областной газеты»!
мероприятие состоится  

в фойе главпочтамта г. екатеринбурга (пр. ленина, 39)
дата: 10 октября 2019 года

начало: в 10:00
Будем рады видеть вас в числе наших гостей!  
Всех подписчиков газеты ожидают сувениры!

За время пребывания на посту главы региона Эдуард Эргартович провёл 15 прямых линий в редакции «оГ».  
Последний, 16-й раз, он отвечал на вопросы читателей газеты в 2017 году
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Вчера Президенту рф Владимиру Путину исполнилось  
67 лет. накануне своего дня рождения он прогулялся  
по сибирской тайге, поднялся на горную вершину,  
откуда насладился видом реки енисей, собирал грибы.  
В поездке главу государства сопровождал министр 
обороны рф Сергей Шойгу, с которым он уже отправлялся 
в тайгу в предыдущие годы. они проехали по лесу  
на внедорожнике, устроили пикник у костра.  
Больше фотографий – на сайте www.oblgazeta.ru


